
 （１日目） １２月１７日（木） 午前９時３０分から 　

質問順 質問議員 質問事項 答弁を求める者

1 大山由郎 子どもたちの食生活の充実を 教育長

2 門脇敎蔵 ＮＧＩ構想について 町長

高齢者施策について 町長

3 橋尾哲夫 多可町老人クラブ連合会組織強化策について 町長

アスパルのシャワー室を改修すること 町長

新ゴミ処理施設建設を延期すべし 町長

4 山口邦政 水田営農継続支援金について 町長

避難行動要支援者対策について 町長

アスパルアリーナに空調設備を 町長

5 廣畑幸子 SDGs多可町の取り組みは 町長

6 藤本一昭
持続可能な地域社会づくりに取り組みと総合戦略との組み
合わせ必要でないか

町長

コロナ禍で診療所でのオンライン診察の推進を 町長

広報「TAKA」と「たかテレビ」の広報活動についての展望を
尋ねます

町長

7 市位裕文 多可町の買い物難民の今後について 町長

質問順 質問議員 質問事項 答弁を求める者

8 笹倉政芳 交流拠点の再整備を問う 町長

事前防災で自然災害に備えよ 町長

9 清水俊博
大人の引きこもり対策と支援体制は如何に
（相談から支援へ、具体的取組が今 必要）

町長

ウィズコロナ、アフターコロナにおける多可町財政
（優先度を考慮し各種事業の精査が必要では）

町長

10 門脇保文 多可町南玄関口整備事業　西脇市に抜けるトンネル化構想 町長

多可町内の税の配分化 町長

焼却炉建設について 町長

11 加門寬治 新型コロナウイルスの感染について 町長

12 酒井洋子 だれも取り残さないまちを 町長

利用の視点でバス停の整備を 町長

13 日原茂樹 地域商社で多可町創生に取り組め 町長

学力向上の取り組みは進んでいるのか 教育長
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　（２日目） １２月１８日（金） 午前９時３０分から





























質 問 の 内 容 
        交流拠点の再整備を問う  

「道の駅」は幹線道路沿いに位置し道路交通環境の提供や地域の賑わい創出

を目的とした施設で日本全国に約 1.200 か所存在しており、ドライブファンに

は欠かせない存在となっています。  

「道の駅」には「休憩機能」「情報提供機能」「地域連携機能」の 3 つの機能を

備えており、駅ごとに地方の特色や個性を表現し、文化などの情報発信や様々

なイベントを開催することで利用者が楽しめるサービスを提供しています。  

多可町にも国道 427 号沿いに「杉原紙の里・多可」と「山田錦発祥のまち・

多可」の道の駅があり、駅長、施設長を中心にスタッフ一同が力を合わせて利

用者に最大のサービスが提供できるよう努力いただいているところです。  

今後も、更に利用者や地域住民の期待や信頼に応え地域の特色や魅力を発信し

ていかなければなりませんが課題もあります。その一つが、道の駅「山田錦発

祥の町多可」の売り場スペースと駐車スペースが狭いということです。  

 例えば、最近は多可町の多くの農家が有機、減農薬野菜の生産に取り組んで

おられ売り場スペースが足りないので困っておられます。また、イベントを仕

掛けるにしても会場設営等に苦慮している現実もあります。  

口コミ投稿を検索すると、近くには噴水公園や敷地内にも小川が流れる欅の

森ミニ公園があり都会から訪れる人には喜ばれているそうですが一方では、店

内の売り場や野菜売り場スペースが狭くゆっくり買い物ができないまた、駐車

スペースが狭く入りにくいといった評価がされています。私も、よく立ち寄り

ますが同じ思いをしています。  

こんな課題を解決するために、店舗と野菜販売スペース及び駐車スペースを

拡張整備できないかと考えますが、町長の見解を求めます。  

 また、「かみの朝市」は長年地元野菜を提供してきましたが、今年 9 月から

閉所しており地域住民からは「どうなるの」と心配されています。  

「かみの朝市」は松が井の水公園や、神河町に通ずる交通量の多い県道 8 号加

美・宍粟線沿いに位置し、目の前には二宮荒田神社があり、ゆっくりと散策で

きるスポットで、ちょっと一休みするには最適なところです。早くここを交流

の場として復活すべきと考えますが町長の見解を求めます。  
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手宣，
：玉ζ 領 日 番号

多可町議会議長 吉田政義 様
多可町議会議員 清水俊博

令和 2 年 ／ 2 月 7 日

0 ・午後含時示。分 タ

質問の項目及び要旨

1 .大人の引きこもり対策と支援体制は如何に！
（相談から支援へ、 具体的取組が今必要）

答弁を求める者

町長

内閣府は平成 31 年度3月引きこもり状態にある 40～ 64 歳の人が全国で 61

万 3 千人がいるという調査結果を発表しました。15 ～ 39 歳を対象にした結果と
合算すれば、 全国で約115万人以上の人が引きこもり状態にあると言えます。

単純計算では兵庫県で約 5 万人、多可町では約 200 人がその状態にあり「 8050

問題」対策は急を要します。
2009 年に設置の「ひきこもり地域支援センタ ー 」ではスタッフ不足等から「就

労Jのみに注視し、 更なる孤立へと … 。
「介護、 貧困よ障がしリ等複合的課題を抱えた家庭に対し 「具体的支援Jが

より必要とされます。 体制整備等町長の所信を伺います。

2、 ワｨズコロナ、 アフタ ー コロナにおける多可町財政！｜ 町長
（優先度を考慮し各種事業の精査が必要では）

新型コロナの感染拡大が止まりません。大阪府で非常事態宣言にあたる「赤 
信号Jが発せられ、 正に非常事態の渦中にあります。 新型コロナから住民を守 
る感染拡大阻止事業併せて、町内各事業者の経営状況が大変厳しく更なる支援 
策を強く望まれています。 新型コロナ対策に万全を期すと共に、 地場産業の追
加支援等財源の確保が必要です。

以下伺います。本町の財政の現状から今後予測される厳しい歳入不足に備え 
①本年度計画事業の縮小見送り等事業精査の有無 ②次年度事業の財源確保 
への取り組み 更に③財源の非常に厳しい中、with コロナ、アフタ ー コロナに 
おける良質な住民サ ー ビスをどのように提供していくのか財源確保策含め町 
長の所信・決意を伺います。









一般質問通告書

多可町議会議長 吉田政義様
多可町議会議員 加門寛治⑮

質問の項目及び要旨
1 .新型コロナウイルスの感染について

【第1 0 2固定例会】

戸之
コ� 領 日 番号

令和ム年／斗月 7 日

＠ ・午後／／時。。分
／／ 

答弁を求める者

町長

第 3 次ピークの最中、兵庫県でも連日 1 0 0 名以上の感染者が出ており、北
播磨地域でも感染者数がいよいよ北上してきている状況にあります。

感染経路が不明である場合が 6 割以上を超えている現状を鑑みると、いつ自
分が感染していてもおかしくないとも考えられます。そこで、以下の質問をし
たいと思います。

( 1 ) 3 7 度 5 分以上の発熱があった場合、風邪・インフルエンザ・新型コロ

ナウイルスなどの原因が考えられますが、かかりつけ医がある場合と
ない場合の、診察等についてどのような対応をすればいいのでしょ
うか。当初はとりあえず、加東健康福祉事務所に相談をという
話でしたが、テレビを見ているとどうしたらいいのかよくわからな
くなっています。

( 2 ）仮に、新型コロナウイルスに感染しているということがP c R検査で分
かった場合に、病院や健康福祉事務所からどのような指示が出るのでし
ょうか。自宅待機を言われても 一 人暮らしだと食料の心配も出てきま
す。

( 3 ）これらの情報について、詳しく広報に乗せて周知していく必要があると
考えますがいかがでしょうか。
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